

まちの話題

9/27
(水)

中学生海外派遣団帰国報告会

夏休み中に高浜中と南中の10人の生徒がオーストラリアのメルボルン市郊外でホームステイをし、地元の中学生と異文化への理解と友情を深めてきたことや海外で感じたことなど、保護者の前で報告会を行ないました。

「海外への夢や海外から日本を見直すこと、親のこと、友人のこと」など多くのことを学びました。



10/6
(金)

アクション油ヶ淵in高浜



愛知県と油ヶ淵に関わる4市で行なう水質浄化に向けた啓発活動の一環である「アクション油ヶ淵in高浜」が中央公民館で開かれました。今回は、地元高取小学校4年生の「水質浄化に関する取り組み」が、歌や踊りをまじえたミュージカル仕立てで発表されるなど、参加者たちは水質浄化への一層の取り組み強化を誓っていました。

10/7
(土)

10/8
(日)

古式ゆかしく射放弓

古式ゆかしいお弓の作法にのっとり、弓を放つ『射放弓』が八幡社・神明社で開催されました。射放弓は約350年の歴史を誇り、昭和50年に高浜市の無形民俗文化財に指定された伝統行事です。厳しい練習に耐えてきた奉納者が放つ矢を破魔矢として家に持ち帰ろうと、大勢の見学者でにぎわっていました。



10/8
(日)



ヌルヌルうなぎにオットット

高取小学校のプールでNPOたかま清流会（兵藤光明会長）主催の魚のつかみどり大会が開催されました。

地域の子どもたちに川に親しんでもらおうと毎年行なっているもので、鯉、フナ、ナマズ、うなぎなど約200匹をプールの中へ放し、地域の子どもたちは大奮闘。「おさかな、捕まえたよー」と顔の前にうなぎを出されたお母さんが悲鳴をあげる一場面も。川にはいろいろな魚がいるんだね。